

Han llegado a MONDRAGON UNIBERTSITATEA los/as estudiantes de intercambio

03/03/2017

Ayer jueves, 2 de marzo, se les dio la bienvenida a los estudiantes internacionales que han llegado a MONDRAGON UNIBERTSITATEA para el periodo de primavera, en el campus de Oñati de la Facultad de Empresariales. A lo largo de todo el curso, MONDRAGON UNIBERTSITATEA ha recibido a 128 estudiantes extranjeros mediante los programas de intercambio. Para este periodo, han llegado concretamente 60 estudiantes.

31 estudiantes estarán en la Escuela Politécnica Superior, 10 en la Facultad de Empresariales y 19 en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación.

Mientras estén en MONDRAGON UNIBERTSITATEA, 12 realizarán prácticas y proyectos (7 en la Escuela Politécnica Superior y 5 en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación) y los 48 restantes, completarán su programa formativo.

El programa de la recepción de bienvenida consistió en:

17:30 - Bienvenida - Jon Altuna, Vicerrector Académico

17:45 - Getting to know each other - Dinámica para el conocimiento mutuo.

18:30 - Aperitivo

19: 00 - Encuentro social en Arrasate

¡Bienvenidos y Bienvenidas!

